

Kita St. Hildegard:

Familienfest

Am Samstag, 25.05.2024, feierte die Kita St. Hildegard ihr diesjähriges Familienfest, zu dem alle Kinder mit ihren Familien eingeladen waren.

Von Sylvia Thoms

27. Mai 2024



Neuer Untertitel

Bei herrlichem Sonnenschein füllte sich bereits um 10:00 Uhr der Spielplatz der Kita mit Groß und Klein und der Kinderchor begrüßte alle Familien und Gäste musikalisch mit „Willkommen hier in unserm Haus“.

So konnten auch in diesem Jahr die Kinder und Familien der roten Gruppe willkommen geheißen werden, die pünktlich zum 01.05.2024 reaktiviert wurde.

Der Einladung folgte auch der Gemeindeferent Herbert Kohl, der im Namen der Pfarrei alle Familien herzlich begrüßte und dem Team der Kita St. Hildegard sowie den Eltern für die Organisation des Festes dankte.

Herbert Kohl segnete alle Kinder und ihre Familien und gemeinsam sangen wir „Gott hält die ganze Welt in seiner Hand“.

Anschließend konnten die Kinder an verschiedenen Bastelstationen einen Blumentopf bemalen, diesen mit Erde und Blumensamen füllen und einen wunderschönen Blumenstecker basteln.

Zudem gab es für die Kinder verschiedene Spielangebote und beim Kinderschminken blieb kein Wunsch unerfüllt.

Ein abwechslungsreiches Mitbringbuffet mit den unterschiedlichsten, meist landestypischen Speisen lud zur Stärkung ein.

Um die Mittagszeit verabschiedeten sich die Kinder mit ihren ErzieherInnen singend mit dem Lied „Der Himmel geht über allen auf“ und alle gingen glücklich und zufrieden nach Hause.

Das Team der Kita St. Hildegard bedankt sich herzlich bei allen Familien, die zum Gelingen des wunderschönen Familienfestes beigetragen haben!

Neuer Text

